

CASANARE

Equión entre las 20 empresas con mejor inversión social privada en Colombia

Publicado Publicado hace 1 hora el 5 de Junio de 2019
Escrito Por [Orlando Correa](#)



De 72 empresas que hicieron parte del Índice de Inversión Social Privada, cuyo objetivo es medir el esfuerzo del sector privado en mejorar las condiciones de vida de comunidades y/o grupos poblacionales específicos, a partir de una decisión voluntaria de responsabilidad social, Equión Energía Limited logró ubicarse en ranking de las 20 mejores.

"Para la Compañía representa un gran logro, pues evidencia la importancia, resultados e impacto de nuestras iniciativas de inversión social, enfocadas a la transformación de vidas en las comunidades vecinas. Durante el 2018, invertimos más de \$8.226 millones en programas para el mejoramiento de la calidad de vida, identidad cultural, educación superior, capacidades económicas locales, fortalecimiento institucional y comunitario, formación en valores y desarrollo de habilidades e infraestructura comunitaria", destacó Diego Mendoza, líder de Estrategia e Inversión Social de Equión.

Agregó que el Índice evidencia que desde el sector de hidrocarburos se aporta de manera contundente al desarrollo sostenible del país, pues de las cerca de \$857.000 millones en inversión social privada de las 72 empresas durante el 2018, el 20% corresponde al sector hidrocarburos.

Este Índice, realizado por Jaime Arteaga y Asociados, Semana Sostenible y el Centro para la Empresa Privada Internacional, CIPE por su sigla en inglés, reconoce a las empresas con las mejores prácticas de inversión social privada en el país.

La medición se realiza teniendo en cuenta el nivel de vinculación de la inversión social con el modelo de negocios de la organización; los esfuerzos realizados por las empresas en planeación, inversión, evaluación y reporte de la inversión; el interés de las organizaciones por fomentar alianzas con públicos y privados en sus proyectos de inversión social; las acciones de las empresas enfocadas en poblaciones vulnerables y rurales; y las empresas que son las más reconocidas por sus actividades de Inversión Social Privada y Responsabilidad Social Empresarial.

"Obtener este reconocimiento junto a empresas de tamaño y alcance nacional resulta satisfactorio y significa una valoración al trabajo diario que nos mueve a construir sueños en impacto de nuestras iniciativas de inversión social, enfocadas a la transformación de vidas en las comunidades vecinas. Durante el 2018, invertimos más de \$8.226 millones en programas para el mejoramiento de la calidad de vida, identidad cultural, educación superior, capacidades económicas locales, fortalecimiento institucional y comunitario, formación en valores y desarrollo de habilidades e infraestructura comunitaria", destacó Diego Mendoza, líder de Estrategia e Inversión Social de Equión.

Agregó que el Índice evidencia que desde el sector de hidrocarburos se aporta de manera contundente al desarrollo sostenible del país, pues de las cerca de \$857.000 millones en inversión social privada de las 72 empresas durante el 2018, el 20% corresponde al sector hidrocarburos.

Este Índice, realizado por Jaime Arteaga y Asociados, Semana Sostenible y el Centro para la Empresa Privada Internacional, CIPE por su sigla en inglés, reconoce a las empresas con las mejores prácticas de inversión social privada en el país.

La medición se realiza teniendo en cuenta el nivel de vinculación de la inversión social con el modelo de negocios de la organización; los esfuerzos realizados por las empresas en planeación, inversión, evaluación y reporte de la inversión; el interés de las organizaciones por fomentar alianzas con públicos y privados en sus proyectos de inversión social; las acciones de las empresas enfocadas en poblaciones vulnerables y rurales; y las empresas que son las más reconocidas por sus actividades de Inversión Social Privada y Responsabilidad Social Empresarial.

"Obtener este reconocimiento junto a empresas de tamaño y alcance nacional resulta satisfactorio y significa una valoración al trabajo diario que nos mueve a construir sueños en conjunto con las comunidades vecinas, unidos en una sola intención de prosperidad colectiva", resaltó el líder de Inversión Social de Equión.

Añadió que la Compañía seguirá trabajando en la materialización de su propósito, referido a la creación de conexiones humanas confiables que cimientan el desarrollo de relaciones y hacen posible la ejecución de proyectos para producir petróleo, gas natural y derivados, de forma eficiente y rentable, cuidando los entornos sociales y ambientales que rodean a las operaciones y contribuyendo al bienestar y la transformación de la vida de los vecinos.

Fuente: Comunicaciones Equión Energía Limited

TEMAS RELACIONADOS #COLOMBIA #EMPRESAS #EQUIÓN #INICIO #INVERSIÓN SOCIAL PRIVADA

NOTICIA ANTERIOR [¿En qué va la regularización de servicios públicos en la Ciudadela La Bendición?](#)

NOTICIA SIGUIENTE [Nuevo caso de suicidio en Casanare, joven mujer acabó con su vida en Villanueva](#)

Orlando Correa

TE PUEDE GUSTAR

COMENTE AQUÍ

CASANARE

Casanare en epidemia de dengue y la mayoría de Alcaldes despreocupados del tema

Publicado Publicado hace 11 mins el 5 de Junio de 2019
Escrito Por [Orlando Correa](#)



Luego de la convocatoria y reunión sostenida en la Secretaría de Salud Departamental con algunos secretarios de Salud de los municipios, para conocer las acciones que se llevan a cabo para mitigar el incremento de casos de dengue en el departamento, se evidenció con preocupación, la baja asistencia de los mismos.

Se resalta el compromiso del alcalde de Sabanalarga, [José Armando Suárez](#), quien contribuyó de manera técnica en la reunión, dando a conocer las acciones que se vienen realizando para mitigar los casos de dengue en su municipio. Sin embargo, todos los municipios están desarrollando diferentes estrategias para la prevención de la enfermedad.

El secretario de Salud de Casanare, Rafael Quintero Garzón, indicó que los casos de Dengue tienden a aumentar, es por eso que, a nivel Intersectorial, se deben desarrollar acciones. "La comunidad tiene el papel importante de evitar y lavar depósitos de agua, como tanques,

CONTINUAR LEYENDO

CASANARE

Primer Foro sobre "Desempleo en Casanare", se realizará en Unitrópico

Publicado Publicado hace 25 mins el 5 de Junio de 2019
Escrito Por [Orlando Correa](#)



Unitrópico, la institución que investiga la Orinoquia colombiana, realizará el primer foro sobre "Desempleo en Casanare", el próximo jueves 6 de junio, a partir de las 7:30 am, con el objetivo de analizar una de las problemáticas que aqueja al 10.3% de la población a nivel nacional.

Teniendo en cuenta el reciente estudio presentado por el DANE, que refleja en el mes de abril del presente año, un aumento del 0.8% en las cifras del desempleo en Colombia respecto al mismo mes en el año 2018, se dispondrá el auditorio principal de Unitrópico, para que la comunidad casanareña se actualice sobre el panorama que afronta su departamento ante esta problemática, mediante las ponencias de instituciones como Comfincasanare, Servicio de Empleo del SENA, Cámara de Comercio de Casanare, Red Ormet (Red de Observatorios Regionales del Mercado del Trabajo) e Instituto Financiero de Casanare IFC.

Las dudas e inquietudes de los asistentes serán atendidas con una ronda de preguntas que se

CONTINUAR LEYENDO

CASANARE

Nuevo caso de suicidio en Casanare, joven mujer acabó con su vida en Villanueva

Publicado Publicado hace 41 mins el 5 de Junio de 2019
Escrito Por [Orlando Correa](#)



Como Carmen Viviana Montaña Quintero, de 32 años de edad y natural de San Juan de Arama (Meta), fue identificada la mujer que decidió acabar con su vida en el municipio de Villanueva la madrugada del martes, ahorcándose en su residencia.

De acuerdo con el reporte de las autoridades, siendo aproximadamente las 05:45 de la mañana se recibió una llamada telefónica en la Estación de Policía de Villanueva, donde un ciudadano reportó que enseguida de su residencia en la vereda El Encanto, sitio conocido como Villa Esperanza, una señora se había quitado la vida.

Unidades policiales se dirigieron al lugar para corroborar la información, encontrando que efectivamente la mujer se encontraba colgada de un lazo al interior de su residencia, en suspenso incompleto.

CONTINUAR LEYENDO

LO MAS LEIDO

¿Coincidencia? madre e hija fallecen casi en el mismo lugar en accidentes, con 5 meses de diferencia

En Yopal cayeron "les de la moto", hurtaban bolsos a mujeres desde motocicletas

Arrancaron concursos de méritos en entidades de Casanare y otros departamentos

Cayeron los jibares del Progreso 3 en Yopal, expían cerca al Megacolegio

Un bebé de 9 meses y un adulto habrían muerto en Villanueva por dengue

Si ninguna socialización cambiaron el sentido de algunas vías en Yopal

En Yopal "El Diablo" anda suelta y arrastrando mujeres